

Montaigu-Vendée

Des actes de délinquance en baisse



Le colonel Fabrice Thomas et le lieutenant Deneufgermain, lors de l'inspection programmée de la communauté de brigades Montaigu-Rocheservière.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

Montaigu. L'inspection annoncée de la gendarmerie de Montaigu-Vendée s'est déroulée, mercredi, en présence du colonel Fabrice Thomas, commandant de la compagnie de La Roche-sur-Yon.

Les trente gendarmes composant l'effectif de la communauté de brigades Montaigu-Rocheservière étaient réunis à l'espace Châtelet, commune déléguée de Boufféré.

Le lieutenant François Deneufgermain, commandant de l'unité de brigade, a rappelé le contexte « d'un territoire dynamique, en forte croissance de population, et à proximité d'un département qui connaît une délinquance accrue ».

« Naturellement, l'activité a augmenté, avec un engagement plus marqué par les gendarmes sur le terrain, tant en intervention qu'en prévention, notamment la nuit », a-t-il ajouté.

L'analyse de la délinquance n'en

demeure pas moins positive. « En ce qui concerne les cambriolages, ils sont en baisse, pour la seconde année consécutive. Ils traduisent la réussite collective d'un travail réalisé en collaboration étroite avec une population de plus en plus vigilante. » Mais également par une diminution des accidents graves que le lieutenant explique simplement : « Un seul accident mortel. Les contrôles de flux, réalisés sur la route nous permettent d'atteindre des objectifs complémentaires. D'un côté, nous assurons la sécurité des routes, de l'autre, nous créons un sentiment d'insécurité chez le délinquant. »

Le lieutenant François Deneufgermain assure qu'il souhaite poursuivre le renforcement des liens tissés avec la population, en poursuivant les rendez-vous sécurité citoyen, mais aussi en développant davantage la proximité avec les acteurs économiques.

Montréverd

Les arts de la rue à l'honneur avec les élèves



Les petits artistes ont utilisé des bidons et autres objets de récupération pour leur spectacle : les bidons de la Noue-Vallée.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

Saint-Sulpice-le-Verdon. Dimanche, à l'école Notre-Dame, les élèves de l'école ont invité le public à découvrir les arts de la rue, lors d'un apéro-concert, organisé par les associations de parents d'élèves.

« Du Sulpice Circus, au hip-hop place de l'Europe, des musiciens des Tertres aux bidons de la Noue-

Vallée, des artistes peintres à la Chabotterie aux balayeurs du Domaine du logis, et de la Dance in the Many, il y en avait pour tous, petits et grands », confient les organisateurs.

Ce rendez-vous annuel aide au financement de sorties et autres actions diverses à l'école.

Urgences et santé

Gendarmerie : 10, cours du Mail, tél. 02 51 94 00 89
Pompiers : 18
Samu : 15 ou 112 (portable).
Médecins : tél. 116117, après 20 h.

Pharmacies de garde : composer le 3237.
Hôpital Georges-Clemenceau : 54, rue Saint-Jacques, 02 51 45 40 00.

La Bruffière

Les combattants appellent les jeunes à les rejoindre

Quatre-vingt-dix personnes étaient présentes samedi, à l'assemblée générale de l'UNC (Union nationale des combattants).

« Au cours de l'année 2018, indiquait le président, Henri Roger, nous avons déploré quatre décès et accueilli deux nouveaux adhérents. Des effectifs qui se maintiennent difficilement. Aussi, nous faisons appel aux jeunes générations afin de rejoindre les Soldats de France. Je regrette le manque de participation des membres de la section lors de la cérémonie du 5 Décembre qui s'est déroulée à Cugand. »

Samedi 13 avril, la section accueille la journée cantonale. Le vice-président, Jean-Louis Germain, a rappelé « l'hommage rendu aux morts le 11 novembre. Grâce à un gros travail de recherches effectué par Chantal Héraud, et l'aide d'Angéline Main-



Les adhérents à l'assemblée générale de l'Union nationale des combattants.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

dron, qui a prêté sa voix pour évoquer le passé des 143 soldats disparus lors de la Grande Guerre, l'assistance a pu revivre ces moments d'émotion ».

Montaigu-Vendée

Un critérium au cœur du bourg avec l'Amicale cyclo



Assemblée générale de l'ACG, samedi matin, au club-house du foot, devant une trentaine de bénévoles.

CRÉDIT PHOTO : OUEST FRANCE

La Guyonnière. Jacques Chaigneau a présidé l'assemblée générale de l'Amicale cyclo guyonnaise (ACG).

Il a rappelé les événements qui ont marqué l'année 2018 : en juin, la course sur le circuit de Meslay avec 174 coureurs engagés, la participation de l'amicale aux Randonnées du lac de juillet, la randonnée pédestre et en VTC en octobre pour le Téléthon qui a permis d'offrir 650 € à l'AFM, et la sortie interne au club en novembre, à Fromentine.

En 2019, ces trois dernières manifestations sont reportées. Par contre, l'ACG transforme la course de Meslay en un critérium, le 29 juin. Le prési-

dent explique : « Nous changeons la formule de la course pour la rendre plus spectaculaire. »

Le critérium se déroulera sur un circuit de 2 km, dans le centre-bourg qui sera fermé à la circulation à cette occasion. Trois courses sont programmées : à 15 h, pour les Pas-s'cyclisme D3 et D4 ; à 17 h, pour les D1 et D2 et à 19 h, un critérium ouvert aux cyclistes Régionaux 3^e catégorie, pendant deux heures de course.

Le maire, Michaël Orioux, a confirmé : « Nous vous accompagnons dans cette nouveauté pour éviter un désagrément aux Guyons du bourg. »

Cinéma à Montaigu et sa région

Ciisou - Le Connétable, Ecoquartier du Champ de Foire, 1, cours des Marches de Bretagne
L'Heure de la sortie : 20 h 30.
Qu'est-ce qu'on a encore fait au Bon Dieu ? : 20 h 30.

Montaigu - Caméra 5, av. Villebois-Mareuil
Edmond : 20 h 30.
Ventil : 20 h 30.



« Edmond », film d'Alexis Michalik.
CRÉDIT PHOTO : LEGENDE FILM - EZRA GAUMONT

Copier pendant un mois à compter du 1er février 2019.

**Révision allégée
du Plan local d'urbanisme
de La Bernardière**

**AVIS
D'ENQUÊTE PUBLIQUE**

Par arrêté du 23 janvier 2019, le président de Terres de Montaigu a décidé de l'ouverture de l'enquête publique relative au projet de révision allégée du PLU de La Bernardière. L'enquête publique se déroulera du mardi 19 février au samedi 23 mars 2019 inclus en mairie de La Bernardière.

Le projet porte sur des modifications du rapport de présentation et du règlement graphique, permettant la réalisation d'un projet dédié à l'habitat dans le secteur du Clos de La Prairie, en faisant évoluer le zonage N en 1AU.

Par décision tacite en date du 22 janvier 2019, la Mission régionale de l'autorité environnementale est réputée ne pas avoir soumis le dossier de révision allégée à évaluation environnementale.

M. Marc Jacquet, ingénieur général des ponts, des eaux et des forêts honoraire en retraite, commissaire enquêteur, est nommé par le président du tribunal administratif de Nantes pour procéder à ladite enquête.

Pendant toute la durée de l'enquête, le public peut prendre connaissance du dossier et formuler ses observations sur les registres ouverts à cet effet en mairie de La Bernardière, siège de l'enquête, aux jours et heures habituels d'ouverture au public.

Le commissaire enquêteur recevra en personne les observations écrites ou orales du public à la mairie de La Bernardière :

- le mardi 19 février 2019, de 9 h 00 à 12 h 00,
- le jeudi 7 mars 2019, de 16 h 00 à 19 h 00,
- le samedi 23 mars 2019, de 9 h 00 à 12 h 00.

Pendant toute la durée de l'enquête, les observations peuvent également être adressées par écrit à l'attention du commissaire enquêteur à la mairie de La Bernardière, 20, rue de la Poste, 85610 La Bernardière, ou par mail : enquetepublique@labernardiere.fr

L'ensemble du dossier d'enquête est consultable sur les sites internet :

www.terresdemontaigu.fr
et :

<http://www.labernardiere.fr/>
Des informations complémentaires peuvent être demandées auprès du pôle aménagement et environnement, 35, avenue Villebois-Mareuil, 85607 Montaigu-Vendée cedex (02 51 46 46 14).

Au terme de l'enquête publique, le conseil communautaire de Terres de Montaigu pourra approuver la révision allégée du PLU de La Bernardière.